



Ca roule avec l'ASE !

Après-midi bowling à Bressuire

publié le 31/03/2022

Descriptif :

Le Mercredi 30 Mars, une cinquantaine d'élèves de 6e/5e du réseau des collèges ont eu la chance de passer un après midi entre amis au bowling.

Le Mercredi 30 Mars, une cinquantaine d'élèves de 6e/5e du réseau des collèges ont eu la chance de passer un après midi entre amis au bowling.

Dans une ambiance conviviale, chacun.e a pu parfaire sa technique du strike...

Une après-midi pour les 4e-3e est en cours d'organisation par l'Association Socio-Educative pour les beaux jours !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.